
Kaltenkirchen, 11.12.2019


Schulverein Leibniz Privatschule e.V. 

Werner-von-Siemens Straße 14 

24568 Kaltenkirchen 

Protokoll der Mitgliederversammlung


Datum: 11.12.2019

Beginn 18.00 Uhr


TOP 1 Begrüßung der Anwesenden und Feststellung der Beschlussfähigkeit, 
sowie Anträge und Genehmigungen der Tagesordnung


	 	 Der 1. Vorsitzende begrüßt die Anwesenden und stellt die fristgerechte 	 	
	 	 Einladung, sowie die Beschlussfähigkeit fest. Die Kassenwartin Kristina 	 	
	 	 Engel und die Schriftführerin Heike Koch sind von ihren Ämtern 	 	 	
	 	 zurückgetreten. Kassenwart kommissarisch durch den 1. Vorsitzenden 	 	
	 	 Michel Spijkers übernommen. Schriftführerin kommissarisch durch die 	 	
	 	 stellvertretende Vorsitzende Kirsten Arnhold.

	 	 Weitere Anträge zur Tagesordnung liegen nicht vor.


TOP 2 Jahresbericht des 1. Vorsitzenden 

	 	 Für das Kalenderjahr 2019 hat der Einzug der Mitgliedsbeiträge 	 	 	
	 	 stattgefunden. Wie auch in den Vorjahren ist es zu insgesamt 13 	 	 	
	 	 kostenpflichtigen Rücklastschriften gekommen. Laut 1.Vorsitzendem/ 	 	
	 	 Kassenwart ist diesbezüglich ein Mahnverfahren nicht zielführend und nur 	
	 	 mit zusätzlichen Kosten für den Schulverein verbunden. Da die 	 	 	
	 	 Bankrückläufer mit nicht unerheblichen Kosten -durchschnittlich etwa € 5,50 
	 	 je Rücklastschrift- verbunden sind, wird nach Absprache mit den 	 	 	
	 	 Anwesenden beschlossen, dass nach einer Rücklastschrift automatisch eine 
	 	 Kündigung der Mitgliedschaft erfolgt.

	 	 


TOP 3 Bericht des Kassenprüfers/ Kassenwartes 

	 	 Die Kassenprüfung erfolgte ohne Beanstandungen am 05.12.2019 durch 	 	
	 	 den Steuerberater Martin Homberg in Kaltenkirchen. Dieser ist Mitglied des 	 
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	 	 Schulvereins und hat diese Tätigkeit freundlicherweise ehrenamtlich 	 	
	 	 ausgeführt. Die Einnahmeüberschuss-Rechnung 2018 sowie die 	 	 	 

	 	 Körperschaftssteuererklärung der Jahre 2016 - 2018 wurden erstellt. Die 	 	
	 	 Einnahmen waren höher als die Ausgaben. In den geprüften Jahren wurden 	
	 	 keine Unterstützungsleistungen an Mitglieder gezahlt, jedoch wurden für die 	
	 	 Schule eine Soundanlage, 10 Basketbälle, Bücher und Trikots angeschafft. 	
	 	 Weitere Ausgaben entstanden für Notarkosten. (siehe hierzu Protokoll der		
	 	 Mitgliederversammlung vom 27.03.2018 -TOP 8)


TOP 4 Entlastung des Vorstandes

	 	 

	 	 Aufgrund mangelnder Teilnahme durch Mitglieder des Schulvereins an der 	
	 	 Mitgliederversammlung konnte keine Abstimmung erfolgen.


TOP 5 Benennung eines Wahlleiters 

entfällt aufgrund mangelnder Teilnahme an der Mitgliederversammlung


TOP 6 Wahl der offenen Vorstandsposten 

Die Posten des Kassenwartes und des Schriftführers sind vakant. Aufgrund 	
	 	 mangelnder Teilnahme an der Mitgliederversammlung können die Posten 		
	 	 nicht neu besetzt werden. Daher erklärt sich der 1. Vorsitzende bereit, bis 		
	 	 zur nächsten Mitgliederversammlung das Amt des Kassenwartes zu 	 	
	 	 übernehmen. Die stellvertretende Vorsitzende Kirsten Arnhold übernimmt 		
	 	 kommissarisch -ebenfalls bis zur nächsten Mitgliederversammlung- das 	 	
	 	 Amt des Schriftführers.


	 	 Der 1.Vorsitzende Michel Spijkers und die stellvertretende Vorsitzende 	 	
	 	 Kirsten Arnhold stehen dem Schulverein nur noch bis zur nächsten 		 	
	 	 Mitgliederversammlung im Oktober 2020 in ihren Ämtern zur Verfügung.


TOP 7 Satzungsänderung 
 
es gingen per E-Mail folgende Änderungswünsche zur Satzung ein: 


	 	 zu § 8 Mitgliederversammlung

	 	 „1. der Vorstand im Sinne des § 26 BGB beruft mindestens einmal jährlich 	
	 	 (Änderungsantrag: pro Schuljahr) die Mitgliederversammlung … unter 	 	
	 	 Angabe der Tagesordnung ein.“


	 	 Der o.g. Vorschlag wird einstimmig abgelehnt
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	 	 zu § 10 Auflösung des Vereins 
„2. Bei Auflösung des Vereins oder Wegfall der steuerbegünstigten Zwecke, 	

	 	 fällt das Vereinsvermögen an die Stadt Bad Bramstedt (Änderungsantrag: 		
	 	 Kaltenkirchen), die es unmittelbar und ausschließlich für gemeinnützige, 	 	
	 	 miildtätige oder kirchliche Zwecke zu verwenden hat.“


	 

	 	 Der  o.g. Vorschlag wird einstimmig abgelehnt. Hingegen wird diskutiert, ob 	
	 	 ein Fortbestand des Schulvereins - auch wenn die vakanten 		 	 	
	 	 Vorstandsposten mit der nächsten Mitgliederversammlung nicht besetzt 	 	
	 	 werden können- möglich ist. Die Anwesenden sind der Meinung, dass 	 	
	 	 die Mitgliedsbeiträge und Spenden an den Schulverein der Leibniz 		 	
	 	 Privatschule Kaltenkirchen e.V. für die Leibniz-Privatschule und für in 	 	
	 	 Not geratene Eltern / Schüler entrichtet wurden und das Guthaben des 	 	
	 	 Vereins bei dessen Auflösung bzw. fehlender Nachfolge dennoch hierfür	 	
	 	 verwendet werden kann. Der 1.Vorsitzende wird daher Kontakt mit dem 	 	
	 	 Schulverein der Leibniz Privatschule e.V in Elmshorn aufnehmen, um zu 	 	
	 	 klären, ob ein Übergang in diesen möglich wäre.


	 	 Der Vorstand der Leibniz Privatschule Kaltenkirchen e.V. würde sich 
freuen, wenn es Nachfolger in der ehrenamtlichen Vorstands- Tätigkeit 
geben würde und der Verein bestehen bliebe! 

TOP 8 Gestaltung Mitgliederwerbung / Sporthallenneubau


	 	 Die Akquise des Schulvereins und die Mitgliederwerbung der Schule bei der 	
	 	 Anmeldung neuer Schüler haben dem Schulverein ca. 90 neue Mitglieder 		
	 	 eingebracht. Es wird beschlossen, der Schule für den Neubau der Sporthalle 
	 	 ein Betrag i.H. v. € 10.000,- ( in Worten zehntausend) zu spenden. Die 	 	
	 	 Möglichkeit zur Anbringung eins Spendenschildes wird mit der Schulleitung 	
	 	 erörtet.


TOP 9 Die Höhe der Mitgliederbeiträge liegen seit dem Jahr 2009 bei € 35,— p.a. 	
	 	 Um auch weiterhin die Schule und Bedürftige unterstützen zu können, 	 	
	 	 halten wir es für angebracht, nach 10 Jahren den Mitgliedsbeitrag ab 2020 	
	 	 um € 5,— auf € 40,— p.a. anzupassen. Dieser neue Mitgliedsbeitrag wird 		
	 	 satzungsgemäß im September 2020 eingezogen. 


	 	 Der Termin für die Mitgliederversammlung im Jahr 2020 wird auf den 
21.10.2020 um 18 Uhr festgesetzt.  
 
Um rege Teilnahme wird im Interesse des Vereins gebeten!


Ende der Sitzung: 19:38 Uhr


Protokoll:


Kirsten Arnhold


